

## La situation à la DEVE empire chaque année!

- Nos salaires sont gelés donc en réalité nous nous appauvrissons
- Les **effectifs** de nombreux métiers stagnent ou diminuent, donc la charge de travail sur chacun augmente, et ça la porte ouverte aux blessures
- Le **temps de travail** risque d'augmenter avec les 1607h

Nous sommes une direction riche de nombreux métiers. Il y a les bûcherons, les ATEE, les jardiniers, les fossoyeurs... mais aussi les AAS des cimetières, les gardetravaux, les agents de maîtrise, les serruriers, les peintres, les menuisiers.... Bref, nous sommes une direction pleine de compétences et **indispensable** pour les habitants.

Alors, pourquoi sommes-nous ainsi **méprisés** depuis des années par la direction qui ne nous donne que des miettes ? **Parce que nous ne nous battons pas assez!** 

Tout ce que les travailleurs ont aujourd'hui, c'est par **la lutte** qu'ils l'ont obtenu. Les congés payés, les salaires... c'est le résultat des luttes des anciens ! Alors, pour retrouver le chemin de la victoire, la CGT EVSPC vous propose un plan de bataille :

**Assemblée Générale** des agents de la DEVE le 29 septembre. Nous échangerons sur nos revendications et les moyens de les obtenir. RDV à partir de 9h à la Bourse du Travail, 3 rue du Château d'eau, 75010. Vous pouvez venir sur votre temps de travail car la CGT a déposé 3 heures d'information syndicales de 9h à 12h.

**Grève** des agents de la DEVE le 5 octobre, avec un rassemblement à 8h30 de tous les collègues devant le siège de notre direction, au 103 avenue de France, Paris 13e. Nous rejoindrons ensuite la manifestation interprofessionnelle l'après-midi.

C'est en étant extrêmement nombreux à exprimer notre colère que nous gagnerons ensemble.

